

Radtour im Winter - Abenteuerland

Im Rahmen der Antiwinterschlafaktion hat die „HS-Fraktion“ des RC 09 Noppenberg am Sonntag eine kleine Bewegungstour unternommen. Um 10:00 Uhr war Treffen in Haaren. Dann ging es durch den Wassenberger bzw. Arsbecker Wald am ehemaligen Eisernen Rhein entlang Richtung Wegberg.



Zur Auffüllung der Zuckerreserven wurde die Einkehr bei Cafe Hoffmann in der Fußgängerzone beschlossen. Frisch gestärkt ging es über den ehemaligen RAF Flugplatz und an Noppis Jubiläumstour K4 vorbei zur Rur nach Orsbeck. Da die Kempener Brücke sich immer noch im Wiederaufbau befindet und unser Zuhause linksrurig ist, mussten wir über einen kleinen Wehrsteg in der Nähe von Hochbrück auf die andere Seite wechseln. Dieser Weg entpuppte sich als einigermaßen abenteuerlich. Über Wiesen, Felder und Böschungen gelangten wir so durch Zufall an die Stelle wo die Wurm in die Rur mündet.



Zurück in der Zivilisation führte uns der Weg am Lago Laprello vorbei über Heinsberg nach Hause.

Fazit: Auch erfahrene Scouts können in der Wintersaison noch neue Wege in der unmittelbaren Heimat entdecken.

Bericht und Bilder: Wolfgang